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Orinews.id|Langsa – Penjabat (Pj) Walikota Langsa, Ir Said
Mahdum Majid akan memfasilitasi kepulangan Fajeri ke Langsa
melalui Baitul Mal Kota Langsa.

“Kemarin, Selasa surat dari keluarga pasien (Fajeri) sudah
saya terima dan sudah saya disposisi kepada Sekretariat Baitul
Mal  Kota  Langsa  untuk  di  tindaklanjuti,”  katanya  saat  di
konfirmasi oleh Orinews, Kamis (25/5/2023).

Sambungnya,  pasien  akan  difasilitasi  kepulangannya  oleh
Pemerintah Kota Langsa melalui Baitul Mal Langsa.

“Tadi pagi, Sekda Kota Langsa, Baitul Mal, Kabag Prokopim,
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Camat serta Geuchik juga sudah berkunjung dan berkoordinas
dengan  pihak  keluarga  pasien  terkait  rencana  pemulangannya
Fajeri. Kita doakan, semoga pasien lekas membaik dan bisa
segera dipulangkan,” ujarnya.

Sementara itu, pihak Baitul Mal Langsa sendiri saat ini tengah
menunggu  informasi  lebih  lanjut  terkait  status  Fajeri  di
Malaysia.

“Kita masih menunggu informasi dari keluarga Fajeri, apakah
Fajeri sudah bisa keluar dari rumah sakit apa belum, jika
sudah, maka tinggal berkomunikasi lagi lebih lanjut dengan
Baitul  Mal,”  kata  Kepala  Sekretariat  Baitul  Mal  Langsa,
Jauwahir saat ditemui diruang kerjanya oleh Orinews.

Sebelumnya, pihak keluarga Fajeri mengirimkan surat permohonan
pemulangan anaknya kepada PJ Walikota Langsa. Kemudian, PJ
Walikota Langsa diposisikan permohonan tersebut kepada Baitul
Mal Langsa.

“Disposisi sepenuhnya kepada Baitul Mal Langsa. Intinya kita
masih  menunggu  informasi  lebih  lanjut  terkait  Fajeri  di
Malaysia.  Setelah  itu  baru  lebih  lanjut  proses  pemulangan
Fajeri. Karena tidak mungkin juga, dalam kondisi yang masih
sakit Fajeri kita bawa ke Langsa, itu mustahil,” pungkasnya.[]


